"NO HAY NINGUNA PREVISIÓN"

La Junta descarta medidas similares a Cataluña sobre las nóminas del personal sanitario

Habla de un "esfuerzo sostenido" de todos los departamentos para que la nómina del sanitario se "preserve de cualquier eventualidad presupuestaria"

Redacción Médica. Sevilla

La consejera de Presidencia, Mar Moreno, ha querido dejar claro que "no hay ninguna previsión" en el Gobierno andaluz de "hacer nada parecido" a lo que está haciendo la Generalitat de Cataluña en relación con el personal sanitario, sino todo lo contrario, ya que hay un "esfuerzo sostenido" de todos los departamentos de la Junta de Andalucía para que la nómina tanto del personal sanitario como del educativo se "preserve de cualquier eventualidad presupuestaria".



En la rueda de prensa posterior a la reunión del Consejo de Gobierno, Mar Moreno ha querido dejar claro que ese es el "esfuerzo y el compromiso del Gobierno andaluz", para el cual la austeridad está en la "buena gestión y no en los recortes sencillos sociales".

"Para nosotros la austeridad está, por ejemplo, en hacer una inmejorable gestión del gasto farmacéutico, que no afecta a

las prestaciones farmacéuticas, pero sí permite un ahorro sustantivo en virtud del principio activo", según Moreno, quien ha agregado que para el Gobierno andaluz la austeridad también significa "revisar todo lo prescindible, revisar el gasto corriente o tomar decisiones en materia de infraestructuras".

Moreno ha agregado que ese compromiso sostenido del Gobierno andaluz es el que permite no estar cerrando hospitales, quirófanos o urgencias nocturnas, y salvaguardar "precisamente la nómina del personal sanitario y educativo", que están "garantizadas", y lo que ello significa de servicios públicos.

Según ha señalado al respecto las políticas sociales sanitarias y educativas, sobre todo, se llaman "profesores, médicos y personal sanitario", lo que para nosotros es "algo fundamental".